

# ***En Marche !***

Bonjour,

Nous avons bien reçu l'interpellation que vous avez adressée à Emmanuel Macron. Nous sommes sensibles à la cause animale et entendons votre discours.

Face aux actes de maltraitance envers les animaux, inacceptables à l'heure d'une prise de conscience écologique généralisée chez les Français, Emmanuel Macron s'est engagé sur le bien-être animal en répondant au Manifeste Animal Politique. Nous vous invitons à retrouver nos engagements en suivant ce lien:

<https://www.animalpolitique.com/signatures-du-manifeste-candidats>

Notre engagement se traduira notamment par un plan de transition agricole de 5 milliards d'euros à destination des projets d'adaptation aux normes environnementales et ayant un impact positif sur le bien-être animal.

À l'occasion de son intervention au WWF, Emmanuel Macron a avancé de nombreuses autres propositions sur la biodiversité et la transition écologique (ours, abeilles, agriculture bio,...)

En vous souhaitant une excellente journée,

Edgar, pour l'équipe d'En Marche !